
音 楽 部 
 

メンバー紹介！ 

１年生、５人。 

２年生、２人。 

３年生、１人です。 

 

今、練習している曲。 
「？？？」

「川の流れのように」 

「暴れん坊将軍」  

「 ○○○ 」 

インタビュー！ 

 
Qどんなことに意識していますか。 

部長「みんなと合わせること。また、音を出したり、演奏することに意識している。」 

意気込み・・・ 

部長「壮行会に向けて、頑張るぞ！！」 

と言っていました。 

 

Q顧問の先生としてどう思っていますか。 

先生「人数が増えてよかった。２年３年も思っていると思う。」 

Q４月に１年生が入ってきて変わったことは何ですか。 

先生「前よりにぎやかになっています。１年生が入ってきたので２年生

がはりきっていると思います。」 

と言っていました。 

ちなみに・・・壮行会で、演奏するのは （日時）７月２０日です。 

       老人ホームの日時は、７月２５日です。 

メンバーから一言「目標は全員で息を合わせることです。その

ために練習をしっかり頑張りたいです。」と言っていました。  
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